
2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 DA LEGISLATURA 2017-2020, EM 05/02/2018 

 

1ª PARTE DA REUNIÃO: 

 

 “Convido a todos para execução do Hino Nacional”. 

 “Passo a palavra à Secretária para a chamada inicial”. 

 “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião e passo a palavra à Secretária para a leitura 

da ata da 1ª Reunião Ordinária.” 

 Em discussão a ata da 1ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua aprovação, permane-

çam como estão. “Aprovada”. 

 “Passo a palavra à Secretária para a leitura do Expediente do dia”: 

 

 Comunicado do Ministério da Educação, informação a liberação de recursos financeiros para a 

execução do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no valor total de R$ 25.843,40 

(vinte e cinco mil, oitocentos e quarenta e três reais e quarenta centavos). 

 

LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA: 

 

1) Ofício 035/2018, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei Complementar 

182/2018 – Altera Dispositivo Da Lei Complementar nº 57/2007 – Plano de Cargos e Vencimentos 

dos Servidores Públicos do Município de Carandaí. 

ENCAMINHAR ÀS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃOM JUSTIÇA E REDAÇÃO. 

 

2) Ofício 7/2018, do Departamento Municipal de Educação, informando o cronograma de reuniões 

para designação/2018 da rede municipal de ensino.  

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

3) Correspondência da CEMIG, informando sobre o andamento da obra para atender o Sr. José Ma-

ria Gonçalves Carvalho.  

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

 

2ª PARTE DA REUNIÃO: 

ORDEM DO DIA: 

PROJETOS: 

PROPOSIÇÕES: 

 

1. Indicação 1/2018, do Vereador Milton, apontando a necessidade de limpeza no entorno da Escola 

Infantil Ita Ferreira da Mata, no Distrito de Pedra do Sino. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 

2. Indicação 2/2018, do Vereador Milton, apontando a necessidade de limpeza do córrego ao lado o 

campo de futebol, no Distrito de Pedra do Sino. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 

3. Indicação 3/2018, da Vereadora Aparecida Baeta, apontando a necessidade de limpeza (roçar e 

capinar) das estradas e ruas das comunidades do Chuí, Campestre, Moreiras e Gerais e o patrola-

mento e encascalhamento das Estradas que dão acesso a estas Comunidades. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

4. Indicação 4/2018, do Vereador André, apontando a necessidade de construção de bueiro na Rua 

Dr. Hélio Rocha, no Bairro Vila Real. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 



 

5. Indicação 5/2018, do Vereador André, apontando a necessidade de notificação de proprietário de 

imóvel na Rua Imaculada Conceição, no Bairro Centro. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

6. Indicação 9/2018, do Vereador Valério, apontando a necessidade de limpeza das ruas do Bairro 

Vila Real e Garças. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

7. Indicação 10/2018, do Vereador Valério, apontando a necessidade de revitalização da Praça 

Abraão Carlos Ferreira, no Bairro Garças. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

8. Indicação 11/2018, do Vereador Valério, apontando a necessidade de revitalização de parque na 

Praça Nossa Senhora do Rosário. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

9. Requerimento nº. 4/2018, do Vereador Milton, solicitando o acionamento da Comissão de Servi-

ços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, para verificar as seguinte situações no Distrito de Pe-

dra do Sino: necessidade de limpeza na Escola Infantil Ita Ferreira da Mata;limpeza do Campo de 

Futebol, limpeza do Córrego, manutenção de Bueiros e manutenção de meios- fios. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 

10. Requerimento nº. 5/2018, do Vereador André, solicitando a intervenção do Poder Executivo para 

a retirada do sinal da TV Integração. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 

11. Requerimento nº. 6/2018, do Vereador André, solicitando ao Executivo Municipal informações 

quanto ao mapeamento de áreas de risco. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 

12. Requerimento nº. 8/2018, do Vereador Valério, solicitando ao Executivo Municipal informações 

a participação de servidores em conselhos municipais. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 

13. Representação nº. 1/2018, do Vereador Milton, a ser encaminhada à empresa Invepar Rodovias – 

Via 040, sugerindo a construção de muretas ou a instalação de redutores de velocidade na Rodovia 

BR-040, nas proximidades do KM 661, no Distrito de Pedra do Sino. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

14. Moção de Aplausos nº. 1/2018, do Vereador André, a ser encaminhada ao Sr. Fabiano Tadeu de 

Sousa Marques. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

Não há Vereador inscrito na palavra livre.... 

 

3ª PARTE DA REUNIÃO: 

 

 “A Ordem do Dia da reunião seguinte será afixada no Quadro de Publicidade”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para que proceda a chamada final”. 

 “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada esta reunião”. 


